



## PEREGRINACION MARIANA

Una estatua de Maria Madre de Dios ha sido comisionada para visitar a más de 100 lugares alrededor de la Diócesis de Charlotte durante este año en el cual festejamos los 50 años- para que en esta peregrinación ella visite a todos los creyentes dentro de nuestra diócesis al igual que lo hizo en su Visitacion a Santa Isabel. A través de la participación en esta Peregrinación

Mariana tan memorable, nuestra familia diocesana se une al unir parroquias, capillas, escuelas y otras instituciones Católicas en oración a Dios a través de la intercesión de nuestra patrona.

**San Jose recibira la Estatua Peregrina de Nuestra Santisima Madre del 4 de Junio hasta el 9 de Junio**